



Die neuen Territorialeiter sind da!



© Corinne Gyga / Lizenzfrei

Herzlich heissen wir die Kommissäre Henrik und Lisbeth Andersen willkommen! Sie leiten neu die Heilsarmee Schweiz, Österreich & Ungarn.

Am 1. Juli ist Kommissär Henrik Andersen in sein Amt als Territorialeiter der Heilsarmee Schweiz, Österreich & Ungarn eingesetzt worden. Kommissärin Lisbeth Andersen ist neue Leiterin der Abteilung Soziale Gerechtigkeit. Wir freuen uns sehr, die Kommissäre Andersen aus Dänemark willkommen zu heissen und wünschen ihnen in ihrer neuen Tätigkeit alles Gute und Gottes reichen Segen.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

6.7.2020